

# 「グリーンインフラ産業展2024」に出展し、約2万人に、SIPの取り組みを紹介。産業界へアウトリーチ！！



研究開発責任者 村上教授（筑波大）の講演

2024年2月20～22日、東京ビッグサイトにて、グリーンインフラ産業展2024が開催され、グリーンインフラ研究会・SIPインフラe-1によるセミナーを行いました。

「グリーンインフラの社会実装の最前線」と題し、e-1が取り組む社会実装を見据えた研究開発のアプローチの考え方（グリーンの機能とインフラの機能）を紹介しました。

このセミナーでは、他にもe-1の関連で、well-being評価や里山グリーンインフラに関する最新の取組内容も紹介しました。会場は立ち見参加も出るほどの賑わいとなり、多くの方との質疑応答を通じて、社会実装に向けて産業界の社会的受容性を向上を図りました。

また、グリーンインフラネットワークジャパンや官民連携プラットフォームなど産学官の多様な機関と連携し、グリーンインフラの最新の取組に関するパネルディスカッションやSIPインフラを紹介するイベントも開催しました。

関係機関での複数のブースで、SIPの取り組みを紹介するパネルを展示、多くの方（延べ来場者数：20,436人）に、我々の活動をアウトリーチしました。

来年度のグリーンインフラ産業展でもSIPの研究開発成果の発表を予定しています。



セミナー会場全体の様子



グリーンインフラ産業展 会場およびブースの様子